



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lutz,  
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdić,  
Sehr geehrte Anwesende,

hiermit stellt die Fraktion der Freien Wähler folgenden Antrag:

**Antrag:**

Die Stadt Lörrach baut und saniert in Zukunft Kosteneffizient und prüft bei jedem Bauprojekt die Einsparpotentiale. Dabei orientiert sie sich am Baukostenindex und verzichtet auf Luxusausführungen. Ziel muss sein, stets unter dem Durchschnitt für öffentliche Gebäude in der Region zu liegen. Ähnliches gilt für den Straßenbau.

**Begründung:**

Die Stadt Lörrach baut deutlich teurer und aufwendiger als notwendig. Gleichzeitig werden wichtige Sanierungen, wie die Hellbergschule in die Zukunft verschoben. Günstigere Ausführungen können bei der Haushaltskonsolidierung helfen und ein schnelleres Vorrankommen bei den Sanierungen ermöglichen. Dies hilft den Nutzern städtischer Gebäude, dem Haushalt und dem Klima.

i.A der Freien Wähler Fraktion  
Matthias Lindemer